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UDOO币是什么？2020年投资UDOO币前景怎么样？

UDOO币是什么？Howdoo正在通过区块链技术彻底改变社交媒体世界。Howdoo
的目标是提供一个去中心化的平台，不受任何单一组织机构操控，而是由多用户驱
动的大型社区管理。uDoo由Howdoo平台发行，可用于支付节点并获得节点维护
的奖励。

UDOO币基本信息币种名：UDOO, uDoo项目概念： 匿名货币,AI发行时间：
2018-11-16众筹发行价格： --历史最高价格： $0.8955历史最低价格：
$0.043915总发行量： 888.888.888 UDOO流通量： 888.888.888
UDOO上架交易所： 2家UDOO币推荐交易所及交易对MXC交易所UDOO/USDT
交易对、CoinTiger交易所UDOO/ETH交易对、CoinTiger交易所UDOONEW/US
DT交易对。姑苏那年对UDOO币的点评howdoo是一个基于区块链技术的社交平台
，在这个平台上，用户和内容创建者对数据有更多的控制权，可以控制共享哪些数
据和管理频道。在howdoo平台，用户和内容创建者可以从独特的获利模型中受益
，包括被动收入，小费，订阅，付费专区和广告收入份额。UDOO是howdoo的基
础代币，主要作用如下：1)用户可以用UDOO来打赏内容创建者。2)用户可以用来
订阅付费内容。3)广告商支付UDOO来发布广告。说实话，并不看好这个项目：1)
当前的社交领域，经过这么多年发展，已经是绝对的红海了，巨头林立，大家都想
去挑战他们，但这么多年，成功的没几家，没有突破性的创新，单靠在现有产品的
基础上加入互动得币的概念，吸引力并不大。2)内容类项目，是币圈的一个大种类
，发了相当多的项目，但真正让大家有印象的，寥寥无几，包括著名的STEEM也在
苟延残喘，没有真正的走入公众领域。归根结底，是过分强调了区块链和去中心化
的作用，而这些从来都不是公众的第一要求。登陆UDOO，浏览了一下，发现上面
的互动并不活跃，点赞留言寥寥无几，个人认为很难做成。ZZ1012对UDOO币的
点评项目：Howdoo正在通过区块链技术彻底改变社交媒体世界。Howdoo的目标
是提供一个去中心化的平台，不受任何单一组织机构操控，而是由多用户驱动的大
型社区管理。uDoo由Howdoo平台发行，可用于支付节点并获得节点维护的奖励
。(简单说，就是为用户和创造者提供对自己数据真正的自主权)代币：2018年11月
16日发行，历史最低：0.04 历史最高：0.71(2019年9月27日)就是今天， 短线涨
了将近20倍。Howdoo已在两家交易所上架，GitHub代码更新频繁，提交次数有1
977次.在Facebook上关注人数1万多人，电报群2万多人。生态建设：Howdoo在
整个生态平台上有重要作用， 具体用在：打赏.知识付费，广告商投放广告需抵押
一定数量UDOO，锁仓获取权重等多方面。值得提的是，目前Howdoo只对少数几
个国家开放注册，我们国内市场完全空白，我们只能看看一些资料，不能亲身体验
。这是不是后期会在国内也开放呢， 那这个币是不是会疯涨，也不是没有可能。总
结：愿景不错，涨幅有点大，不稳定因素太多。笔者建议谨慎投资，还是再看看吧
， 个人评分：4分。链评家对UDOO币的点评Howdoo，一个区块链社交通讯平台
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当前主流社交通讯平台掌握了用户大量私人数据，可能存在被滥用风险，它们利用
一些内容创作者吸引了大量流量并从中赚取巨额收益，但是内容创作者却享受不到
这些收益，平台的用户只能被动接受平台提供的广告骚扰，无权对广告设置管理，
广告商对广告的自主投放权受限，为了解决这些痛点，Howdoo应运而生。一、简
介。1、项目介绍Howdoo是一个分散的，区块链驱动的社交通讯和内容交付平台
，为用户和创作者提供对自己数据真正的自主权。二、亮点展示1、UDOO短线大
涨10倍。2、GitHub代码更新非常频繁，提交次数高达1977次。3、UDOO在整个
生态平台上具有重要作用，其使用场景非常多。(1)、锁仓获取权重。(2)、广告商
投放广告需抵押一定数量的UDOO。(3)、平台上的商家认证需要抵押UDOO。(4)
、打赏、知识付费需要UDOO。(5)、想成为节点获得节点收益，需要持币。4、社
区建设方面Facebook关注人数1万多人，电报群2万多人。三、痛点陈述Howdoo
目前只对少数几个国家开放注册，大陆用户需要科学上网才能下载DAPP，并被禁
止注册，因此关于Howdoo我们国内人目前只能看一些资料，无法亲身体验。四、
总结Howdoo是一个区块链媒体平台，项目中规中矩，最大的痛点就是存在地域限
制，由于其通证短线已经暴涨10倍有余，涨幅过大，投资上需要谨慎。五、风险提
示。链评家提醒广大投资者，区块链项目是新型科创项目，用好了可以改变、改善
行业发展。我们要明白，这个世界上技术和理念没有善恶，善恶在于人心，所以，
大家投资区块链项目一定要擦亮眼睛，看好项目的同时，不要忘了人心难测，这是
一项高风险的投资，请充分考虑自己的承受能力后再做决断。
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